
第５回実行委員会議事録 

令和５年２月１６日 

１９：００～ 

○ 年間反省、次年度への引継ぎ事項等 

【環境整備部】 

・ 生産活動、奉仕作業等で保護者の皆様にもたくさんご協力をいただいた。 

・ 田植え、米の栽培は、人数が減ってきていることもあり、今後も継続をしていくためには取組を考え

ていく必要がある。 

・ 昔ながらの体験も大切だが、今のやり方を学んでいくこともやってみてはどうか。 

 

【地域指導部】 

・ 毎朝の立番で、子どもたちの安全な登校の見守りをする（時間のある時は学校まで一緒にいく）こと

ができた。保護者の皆様のご協力もお願いしたい。 

・ 崎の原住宅付近は、朝の立番はできているが、夕方の下校時が心配である。横断歩道前に音がなる溝

等があるとよい。 

・ 春休み中に、国道沿いの木を切ってもらえると助かる。（役場建設課との協議） 

・ 甲斐歯科前の横断歩道の見守りが校長先生のみなので、何人かいるとよい。 

 

【広報研修部】 

・ 例年通りの活動はできた。ＰＴＡ新聞の作成は、１人で進めた方がまとめやすいが負担はある。何人

かですると負担は減るが、まとめるのに時間がかかる、という一長一短あるので、どの方法がよいか 

 また考えていきたい。 

・ ＰＴＡ新聞の発行は、年２回でもよいのでは。 

・ 新聞作成のスケジュールを作成し、次年度へ引き継ぎたい。 

 

【保健体育部】 

・ ミニバレー、運動会のＰＴＡ競技は、新型コロナ感染防止のため中止となったのが残念だった。 

・ 心肺蘇生法、夏休み中のプール開放、町駅伝大会は、保護者の皆様にもご協力をいただきながら実施

をすることができた。 

 

【家庭教育学級】 

・ 開級式、閉級式など、昨年できていなかったことができてよかった。 

・ 心肺蘇生法への参加が少なかったので、次年度また呼びかけをしていきたい。 

・ 「足育」の講習会を９月から１２月に延期をして実施したが、多数参加していただいた。次年度は、

保護者の皆様にもアンケートを取るなどして、希望を聞きながら実施したい。 

 

 



【学級長】 

・ １年生は、図書カードと文具を配付 

・ ２，３年生は、１学期終業式後に、体育館でレクレーションを実施。 

・ ４年生は、図書カードとお菓子を配付 

・ ６年生は、むかばき青少年自然の家で、天体観測 

・ １学期中に計画を立てて、夏にかけて実施をしないと２学期は難しい。早めに見通しを立てておいた

ほうがよい。 

・ 運動会での広報活動で、学級長がフォローに回れたらと感じた。 

 


